
Atti Parlamentari — 7038 — Camera dei Deputati 

LEGISLATURA X X Y - 1 ' SESSIONE - DISCUSSIONI - TORNATA DEL 2 7 GENNAIO 1 9 2 1 

nella Commissione per l'equo trattamento 
ai telefonici dipendenti da Società private 
del segretario generale della Federazione 
italiana telefonici sociali, ragioniere Ettore 
Gaetani, se regolarmente eletto nelle ele-
zioni indette, perchè dipendente da Società 
concessionarie. 

« Argentieri ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro del tesoro, per sapere se ritiene 
equo ed umano che per una interpretazione 
speciosa dell'articolo 2 del Regio decreto 3 
giugno 1920, n. 737, sia negata la indennità 
di caro-viveri a due operai della Regia Zecca 
di Eoma per le persone di famiglia convi-
venti a loro carico, solo perchè - per la im-
possibilità di trovare alloggio nella capitale -
tali persone di famiglia sono obbligate a 
rimanere nel loro paese natio, il che costi-
tuisce un maggior aggravio per i dia e operai, 
ai quali il caro-viveri è negato. 

_ Ciccotti-Scozzese ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
presidente del Consiglio dei ministri, mi-
nistro dell'interno, sulle recenti manife-
stazioni criminose del fascismo in provincia 
di Rovigo. 

« Gallani ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per sapere se non ri-
tenga opportuno affrettare l'inizio dei corsi 
allievi ufficiali di complemento per la classe 
1901. 

« Meschiasi ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici, sull'anarchica 
baraonda ferroviaria e l'abolito servizio 
trasporti merci e passeggieri sulle linee cala-
bresi. 

« Albanese ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro degli affari esteri, intorno alla abo-
lizione dei passaporti distinti. 

« G.allenga ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici, per sapere quali 
provvedimenti intenda prendere per ripa-
rare alle disastrose condizioni del servizio 

ferroviario nella provincia di Catanzaro, 
condizioni ripetutamente segnalategli dalla 
deputazione Calabrese. 

« Siciliani ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della marina, per conoscere le ra-
gioni che si oppongono alla applicazione 
(dopo otto mesi dalla firma del concordato) 
delle nuove tabelle nei riguardi del perso-
nale dipendente dai Regi arsenali. 

« Bacigalupi ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare i 
ministri dei [lavori pubblici, e della giu-
stizia e degli affari di culto, per sapere 
- in relazione alla autorizzazione concessa 
alla sub- concessionaria Società delle tranvie 
interprovinciali in Milano di sospendere 
l'esercizio delle linee Bergamo-Tréviglio-Lodi 
e Treviglio-Villa Fornaci contro l'assenso del-
la rappresentanza provinciale concessionaria 
del servizio - come siasi ritenuto possibile, 
svincolare dagli obblighi assunti verso le 
Provincie interessate l 'Ente sub-concessio-
nario prima ancora di avere esperite le 
pratiche all'uopo proposte dall'Ente conces-
sionario, e come si possa conciliare anche 
colle norme del diritto comune l'autorizza-
zione concessa ad una Società, che aveva 
assunta l ' indentica obbligazione verso due 
Provincie, di sospenderne l'adempimento in-
tegrale verso una sola di esse, senza il 
consenso dell'altra parte contraente. 

« Giavazzi ». 

« I sottoscritti chiedono d'interrogare il 
ministro della guerra, sulle ragioni che con-
sigliano di negare o almeno di ritardare la 
consegna della Caserma Garibaldi (Santa 
Lucia) al comune di Oneglia che ne è pro-
prietario, e come questo si concili con le 
impellenti necessità di quella cittadina la 
quale - a cagione del suo sviluppo indu-
striale - vede aumentare a dismisura la sua 
popolazione senza che le sia possibile ri-
solvere dovutamente l'angoscioso problema 
dell'abitazione. 

« Abbo, Serrati ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'istruzione pubblica, per cono-
scere se non reputi necessario di dare final-
mente ai comuni che hanno legittimamente 
e liberamente deciso di conservare la di-


